

Le 23 décembre 2020



SIGNATURE DE CONVENTION DE PARTENARIAT AVEC LE TRIBUNAL ADMINISTRATIF DE BÉJAÏA



L'Université de Béjaïa vient de renforcer son réseau de coopération déjà riche et diversifié par la signature d'une convention de partenariat avec le Tribunal Administratif de Béjaïa. La cérémonie de signature s'est déroulée hier, 22 décembre 2020, au niveau de la salle de réunion du rectorat au Campus Universitaire Aboudaou. Ont procédé à la signature de cet accord le Pr BOUDA Ahmed, Recteur de l'Université de Béjaïa et Messieurs BOUKETHIR Hamidou et ANETERI Maheyedine respectivement Président et Commissaire d'Etat du Tribunal Administratif, et ce en présence des Secrétaires Généraux du Tribunal Administratif et de l'université, du Vice Recteur des Relations Extérieures, du Doyen et des Vices Doyen de la Faculté de Droit et des Sciences Politiques.

Conclue pour une durée de 05 ans renouvelable, cette convention stipule dans ses articles se qui suit :

- ✓ L'organisation conjointe de rencontres, conférences, séminaires, journées d'études, et d'autres afin de contribuer au développement de la recherche scientifique et au transfert de compétence ;
- ✓ La mise à disposition de l'une ou de l'autre partie des données et informations susceptibles de contribuer à la consolidation et au développement de leur coopération ;
- ✓ L'encadrement des étudiants (Master et Doctorat) durant leurs stages au niveau du tribunal et dans la réalisation de leurs thèses de fin d'études.
- ✓ L'octroi de places pédagogiques dans les spécialités disponibles en faveur du personnel du tribunal administratif conformément à la réglementation en vigueur.

A rappeler que la coopération universitaire et scientifique constitue un axe prioritaire de la stratégie de l'Université de Béjaïa, ainsi, son ouverture sur son environnement externe qu'il soit interuniversitaire ou à caractère socio-économique se confirme d'année en année. En effet, durant l'année universitaire 2019/2020, l'Université de Béjaïa a procédé à la signature de 17 Conventions de coopération, avec ce dynamisme l'Université de Béjaïa élargie son réseau de coopération et dispose de 177 conventions opérationnelles (46 nationales et 131 internationales).

Le partenariat national s'est vue enrichir avec la signature de 09 nouveaux accords cadre conclus avec : le Centre universitaire d'Illizi ; Bejaia Mediterranean Terminal (BMT) ; la CNEP Banque Béjaïa ; la Cour de Bejaïa ; l'Entreprise Nationale des produits miniers non ferreux et des substances utiles (ENOF/SPA) ; Huawei Télécommunications Algeria SARL ; le Centre de Recherche Technologies Agro-Alimentaires de Bejaïa (CRTAA), le Centre de Recherche en Biotechnologie (C.R.Bt), CONSTANTINE et enfin, le Tribunal Administratif de Bejaïa. Aussi, par le renouvellement de deux conventions avec l'Entreprise COGB la Belle et l'Institut National de Recherche Agronomique d'Algérie (INRAA).

Quant au partenariat international, il a connu une belle relance au cours de cette année malgré les circonstances actuelles, et ce avec le renouvellement de 05 conventions avec les universités de Poitier ; de Paris XIII ; de Montpellier ; d'Haute Alsace (France) et de Lodz (Pologne). Egalement, le partenariat international s'est consolidé par une nouvelle convention de coopération internationale signée avec National Reserch Institute of Animan Production (Pologne).

Contact Presse

Mme BELOUAD Tata Zahra

Tel : 034 81 68 28 / Email: servicecom.univebejaia06@gmail.com